

In-Tech baut Niederlassung in Wolfsburg

Der Münchner Fahrzeugelektronik-Spezialist In-Tech baut eine neue Niederlassung in Wolfsburg: Im Gewerbegebiet Heinenkamp entsteht im Auftrag des Münchener Engineeringunternehmens bis zum Sommer 2015 ein Entwicklungszentrum mit rund 4400 Quadratmetern Labor- und Bürofläche. In-Tech ist Spezialist für Fahrzeugelektronik und führt für Automobilhersteller umfangreiche Entwicklungs- und Erprobungsprojekte durch. Das Unternehmen beschäftigt derzeit rund 450 Mitarbeiter. Der Neubau in Wolfsburg bietet Platz für Fahrzeuge, Elektronikprüfstände und Büroräume. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Geplante Niederlassung von In-Tech in Wolfsburg,
